

福島小だより

学校通信

めざす児童像：よく考え 心やさしい 元気な子
令和2年10月1日 第8号



甘楽町立福島小学校
校長 中島 剛

○運動発表会 ～子どもの笑顔は宝です～

晴れ渡る秋空の下、運動発表会が開催されました。

今年度は、新型コロナウイルスの影響で活動の規模を縮小し、「運動発表会」という名称で普段の体育の授業の学習の成果を発表しました。どの学年も元気に明るく、楽しい活動ができました。運動発表会で発揮した頑張りを、これからの学習や生活に生かしてほしいと思います。保護者の皆様のあたたかい拍手やご声援、ありがとうございました。



1・2年 パブリカ



3・4年 琉球三国志



5・6年 惑星ループ



1・2年 ぐるぐるタイフーン



3・4年 棒引き



5・6年 サイコロファイヤー

○避難訓練 ～どんな時でも落ち着いて～

今年度初めての避難訓練を行いました。今回の訓練は、地震発生後に火災が発生したことを想定して行いました。

1度目の放送で地震が起きたことを伝え、頭部の保護のために机の下に入りました。2度目の放送で地震は収まったが火災が発生したことを伝え、校庭に避難をしました。

避難時の合言葉、「お(おさない)・は(校舎内ははしらない)・し(しゃべらない)・も(もどらない)」をしっかりと守って行動できました。



○縦割り班遊び ～6年生が大活躍～

全校児童163人を8つに分けて、1年生から6年生までが1つのグループで交流する「縦割り班遊び」が始まりました。

「縦割り班遊び」のグループは、普段、行っている「縦割り班清掃」の2つのグループが1つになって活動します。今日は、グループごとにメンバーの自己紹介と次回の集会で行う遊びを決めました。6年生を中心に下級生の意見も聞きながら、どんな遊びをしたいか、しっかりと話し合いができました。6年生のリーダーシップのもとで、仲良く異学年の交流ができることでしょう。

